



oh!  
マイ、スクール

学校訪問 8  
下米田小学校

下米田小学校の輪と和



小野 美和子さん  
(6年生)

下米田小学校には、「Tohno」っていう1年生から6年生までのグループがあります。毎週水曜日、はるまグループが集まって自分たちで決めた遊びをして楽しんでいます。

年1回、「このはるまグループで、自分たちの住む町の様子を発見しながらラリーをする」「はるまラリー」を行います。今年のはるまラリーのスローガンは、『みんなで作ろう、仲良く楽しいグループの和』でした。「輪」ではなく「和」を目指すところから今年のポイントがありました。はるまの仲間と声をかけ合ったり、助け合ったりして仲間の心と心の結びつきをもっと強くしたいという願いが込められています。

今年のはるまは、範囲も広くポイントも多いため、高学年は地図と悪戦苦闘しながらの活動でした。でも、みんなで協力して楽しくラリーを行うことができました。ラリーの後、「楽しかったよ」というみんなの声がとてうれしかったです。今年のはるまも大成功でした。来年は、新6年生が中心となってもっと和を深めるはるまラリーを創り上げてくれると思います。

愉快な仲間たち

第8回 加茂野バレー  
スポーツ少年団



わたしたちは、加茂野バレースポーツ少年団の5年生チーム（キャプテン高井成美）の7人です。チームの自慢は「団結力」です。6年生が引退して最初の大会である『県小学生バレーボール新人戦大会可茂支部予選』では「チームの団結力」で優勝することができました。人数が少ない分、練習はもちろん、「アドベンチャーキャンプ」に参加したり、「川と海のクリーン大作戦」など地域のボランティア活動に参加したり、Vリーグ観戦なども7人全員で行ったりして

チームワークを育て、その結果“みんなで助け合うバレー”ができるようになりました。県大会では惜しくも1回戦で負けてしまいましたが、とてもいい経験ができ、勉強になりました。『県大会出場』が今までの目標でしたが、次の目標は、『県大会で1勝』です。そのためには、これからの練習を通して「チームの団結力」をもっと高めたいです。

※楽しい、愉快的な仲間を紹介しませんか  
詳しくは広報コミュニティ係へ